



総体特集① ゴルフ部

4月30日(月)、地元の栗賀ゴルフ倶楽部において、「第16回兵庫県高等学校3支部合同ゴルフチャレンジカップ」が開催されました。

3年生2名、2年生2名の4選手は日頃の練習の成果を存分に発揮し、西播では1位から3位までを神崎高校が独占する結果を収めました。また4選手全員が予選を突破し、県大会への切符を掴み、既にシード権を持っている選手も含め、部員全員が県大会へ出場することになります。

この大会を受けて、5月15日(月)に宝塚ゴルフ倶楽部で開催された県総体を戦いました。団体戦では第4位、個人戦では鈴木君が「関西高等学校ゴルフ選手権大会」への出場を決めました。関西大会に向けて頑張りますので、応援をよろしくお願ひします。

柔道部

4月28日(土)・29日(日)に、兵庫県立武道館において、「県高等学校総合体育大会柔道競技西播磨地区予選会」が開催されました。

100キロ級において2年生の石橋優君が準決勝一瞬の隙をつかれ、決勝進出は逃しましたが、3位入賞し、個人戦県大会出場を決めました。また、一回戦で鮮やかな釣り込み腰による一本勝ちを収めた3年生の長谷川彩人君は、個人戦県大会出場者決定戦に臨みましたが、惜しくも県大会出場を逃しました。

今回の大会で3位になり、表彰を受けた2年生の石橋優君は6月8日(金)〜10日(日)に行われる第62回兵庫県高等学校総合体育大会柔道競技に出場します。柔道部の仲間との日頃の練習を通して、更なる鍛錬を積み、実力を如何なく発揮し、勝ち進んでくれることを願っています。

テニス部

4月28日(土)・29日(日)に団体戦が、男子は啓明学院高校、女子は加古川南高校で行われました。団体戦は3ポイント制で、男子は尼崎北高校に0対3、女子は宝塚高校に1対2で敗れました。男女ともに一回戦負けで、悔いが残らないと言えは嘘になりませんが、相手校の強さに素直に感心する試合内容でした。

5月3日(木)〜5日(日)は個人戦予選が行われました。前日の荒天でコート状況が悪かったり、強風でボールが思うようにコントロールできなかったりする中での試合でした。そんな中、3年生を中心に4名が3回戦まで勝ち進みましたが、そこから先はポイントを持つシード選手とぶつかり、本戦出場には至りませんでした。

3年生は引退となりませんが、これまで応援して頂いた皆様に心より感謝申し上げます。

ソフトボール部

4月28日(土)・29日(日)・5月4日(金)と3日間、前期西播大会が行われました。

「西播優勝」を目標に臨んだ大会。初戦は佐用高校に7対0で快勝。2回戦は上郡高校と対戦し、最終回に同点ランナーを背負うも3年富田実が三振で抑え、3対2で勝利。準決勝は姫路商業高校と対戦。先制されるも、粘り強い攻撃でリード。しかし、終盤に追い越され、5対3で敗退。最後まで諦めず戦いましたが、目標を達成できず、悔しさが残る大会となりました。自分達の未熟さを克服し、県総体で雪辱を晴らします。



ちょっと一言 ◇紙面に掲載されている部活動をはじめ、毎日がんばっている部員のみなさん、一人一人がしっかりと結果を残してくれていることに感謝します。どんな大会でも、最後まで勝ち残るのは1チーム、1人だけで、あとは敗者となります。夏の全国高校野球選手権大会なら約4000校が敗者です。では、負けるためにみんな頑張って練習しているのでしょうか。いや、違います。優勝を目指して全力を尽くした後、「なお残るもの」があります。それを得るために頑張っているのだと私は思います。今までの努力は、必ずどこかで花開きます。(N. A.)